

Jadi Pembina Upacara Bendera, Bati Tuud Koramil Prambanan Beri Motivasi Siswa

Budiyanta - KLATEN.UPDATES.CO.ID

Feb 20, 2023 - 10:51



Jadi Pembina Upacara Bendera, Bati Tuud Koramil Prambanan Beri Motivasi Siswa

Klaten - Batituud Koramil 09/Prambanan [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) Peltu Kukuh Suryanto bertindak sebagai pembina upacara pada upacara bendera di SMA N 1 Prambanan yang diikuti Kepala Sekolah, Guru dan Staf Karyawan serta siswa - siswi di SMA N 1 Prambanan. (20/02/23).

Sebagai pembina upacara pada upacara bendera di SMA N 1 Prambanan, dalam amanatnya Peltu Kukuh Suryanto menyampaikan bahwa wahana pendidikan dan pembangunan karakter bangsa yang terbaik adalah dimulai oleh orang tua dalam keluarga. Anak-anak sebagai anggota keluarga harus dapat terwujud karakter yang mulia yang tercermin dalam kehidupan sehari-harinya.

“Salah satu kunci keberhasilan program pembentukan karakter bangsa saat ini adalah keteladanan dari para pendidik, para guru dan orang tua di rumah. Keteladanan bukan sekedar sebagai contoh bagi murid, melainkan juga sebagai penguat moral bagi mereka dalam bersikap dan berperilaku sebagai cerminan sehari-hari baik dalam lingkungan pendidikan maupun di lingkungan keluarga,” ucap Peltu Kukuh Suryanto.

Diakhir amanat Bati Tuud memberikan beberapa penekanan untuk mengikuti dan melaksanakan perintah guru untuk meraih prestasi setinggi-tingginya serta memanfaatkan perkembangan teknologi yang ada pada saat ini untuk menunjang kemajuan pendidikan, ambil sisi positifnya dan tinggalkan segi negatifnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMA N 1 Prambanan Drs. Nur Cahyo B mengungkapkan bahwa pihaknya sangat berterimakasih atas kehadiran bapak-bapak TNI khususnya dari Koramil 09/Prambanan yang telah memberikan motivasi belajar kepada para siswa kami untuk menjadi generasi muda bangsa yang berkualitas dan berkarakter.

“Terima kasih atas kerja sama yang sudah terbangun dengan baik selama ini dengan Koramil 09 Prambanan, hal ini akan terus berlanjut guna membantu membimbing siswa-siswi agar menjadi generasi yang baik, generasi berkarakter dan berwawasan kebangsaan,” pungkas Drs. Nur Cahyo B. (Red)